



Referencia

Cruz Rodríguez, Juan de la (1995). *Textiles e indumentarias de Tenerife. Una aproximación histórica desde finales del siglo XVIII a nuestros días*. Prólogo de Alberto Galván Tudela. Santa Cruz de Tenerife. Aula de Cultura y Museo Etnográfico de Tenerife, Cabildo de Tenerife.

Descripción

“El libro tiene un carácter recopilador, constituyendo una verdadera enciclopedia de los textiles y la indumentaria de la isla de Tenerife. Es más descriptivo y directo, que explicativo y problemático. (...). Nos pone en las manos para el gran público, un volumen de consulta; para los profesionales o amantes del sector un modelo a imitar; para los antropólogos interesados en dicha temática un libro a partir del cual planteamos múltiples cuestiones sobre clase social y vestido, procesos de identidad local y regional e indumentaria, tecnología y cultura popular...” (Tomado del Prólogo)

MUSEO
DE ANTROPOLOGIA
DE TENERIFE

ORGANISMO
AUTÓNOMO DE
MUSEOS Y CENTROS

